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 6. März 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 11. März 2019 

 

102.18.340 

Stv. Aulepp 

Kasseler Linke 

Wie viele der voraussichtlich 200 Wohnungen bei dem 

Bauprojekt der GWG auf dem ehemaligen Gelände der 

Joseph-von-Eichendorff-Schule werden bezahlbar 

sein? 

 

  

102.18.347 

Stv. Dietrich 

AfD 

Bei welchen Institutionen sind die Einnahmen der 

documenta 2017 geblieben? 

  

102.18.348 

Stv. Materner 

AfD 

Nach dem Produktionsende der Martini Brauerei an 

der Kölnischen Straße sollte in Zusammenarbeit mit 

der Wirtschaftsförderung Region Kassel ein neuer 

Standort für das gastronomische Konzept einer 

"Erlebnis-Brauerei Martini" geschaffen werden. Wie ist 

dabei der aktuelle Stand der Dinge? 

  

102.18.349 

Stv. Hartmann 

SPD 

Sehen die Planungen im Zuge der Umbaumaßnahmen 

in der Königstorhalle einen Ersatzstandort für die 

wegfallende Küche vor? 

  

102.18.350 

Stv. Völler 

SPD 

Wieviel Haushalte (Ein- und Mehrpersonenhaushalte) 

sind derzeit wegen Vermeidung von Obdachlosigkeit in 

der Stadt Kassel in welchen Unterbringungen 

untergebracht? 

  

102.18.351 

Stv. Sengül 

Kasseler Linke 

Wann ist endlich mit der öffentlichen Beteiligung für 

die Fortschreibung des Luftreinhalteplans Kassel zu 

rechnen, für den der Magistrat bereits im März 2016 

Maßnahmenvorschläge an das Hessische 

Umweltministerium geschickt hatte? 
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102.18.352 

Stv. Violetta Bock 

Kasseler Linke 

Wie geht es mit dem Offenlegungsbeschluss zur 

Änderung des B-Plans am Langen Feld weiter? 

  

102.18.353 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Wird der Beteiligungsbericht 2018 bis zur 

Veröffentlichung des Haushaltsentwurf 2020 

vorliegen? 

  

102.18.354 

Stv. Berkhout 

FDP + Freie Wähler + 

Piraten 

Besteht die Möglichkeit, für Besucher des 

Kulturzentrums Schlachthof den Parkplatz der 

Universität neben dem Science-Park im Rahmen von 

Veranstaltungen nutzen zu können? 

  

102.18.355 

Stv. Burmeister 

FDP + Freie Wähler + 

Piraten 

In der Neuen Galerie wird, was wir begrüßen, die obere 

Etage zukünftig den Schwerpunkt documenta haben. 

Gibt es inzwischen eine Planung für die Hängung bzw. 

Lagerung im Depot der Städtischen Kunstsammlung, 

für die dann weniger Raum zur Verfügung steht? 

  

102.18.356 

Stv. Gleuel 

FDP + Freie Wähler + 

Piraten 

Die Stiftung „Lebendige Stadt“ ruft alle Städte und 

Kommunen auf, sich für den Stiftungspreis 2019 zu 

bewerben, bei dem in diesem Jahr „Das beste 

kommunale Schwimmbad“ prämiert wird. Wird die 

Stadt Kassel an diesem Wettbewerb teilnehmen? 

  

102.18.357 

Stv. Nölke 

FPD + Freie Wähler + 

Piraten 

Wäre bei der Neugestaltung der Heinrich-Heine-

Straße auch eine Variante möglich gewesen, bei der 

der bisherige Baumbestand bestehen bleiben könnte? 

  

102.18.358 

Stv. Kalb 

CDU 

Die Stadt hat zur Sicherung öffentlicher Räume zum 

Beispiel während des Märchenweihnachtsmarktes 

2018 Beton-Fahrzeug-Blockier-Sperren eingesetzt. 

Warum wurden diese Sperren, welche die seit August 

2018 gültige, vom polizeitechnischen Institut an der 

Deutschen Hochschule der Polizei Münster 

entwickelte, Technische Richtlinie nicht erfüllen, 

trotzdem während des Weihnachtsmarktes 

verwendet? 

  

102.18.359 

Stv. Augustin 

CDU 

Werden die Anwohner der Straße 

Wolfsgraben/Höheweg die anteiligen 

Straßenausbaubeiträge für die am 04.03.2019 

begonnenen Baumaßnahmen zahlen müssen? 

  

102.18.360 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Wann wird der Obelisk wieder aufgebaut? 
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102.18.361 

Stv. Dr. van den 

Hovel-Hanemann 

B90/Grüne 

Für das Frühjahr 2019 war ein Treffen mit den 

Trägern, die Angebote im Bereich des „Paktes für den 

Nachmittag“ anbieten, vorgesehen, welches, so die 

Auskunft im Jugendhilfeausschuss, bisher noch nicht 

stattgefunden hat. Was ist der Stand des 

Klärungsprozesses?  

  

102.18.362 

Stv. Al Samarraie 

B90/Grüne 

Es gibt viele Orte in Kassel um zu heiraten. Warum 

wird bei Trauungen nicht mehr das Personenschiff an 

der Schlagd als Ort angeboten bzw. ermöglicht? 

  

102.18.363 

Stv. Tesfaiesus 

B90/Grüne 

In wie vielen Fällen wird in Kassel der gesetzliche 

Mindestabstand zwischen Spielhallen und Kinder- und 

Jugendeinrichtungen nicht eingehalten? 

  

102.18.364 

Stv. Hesse 

B90/Grüne 

Wie ist der Stand der Umsetzung einer 

Katzenschutzverordnung? 

  

102.18.365 

Stv. Blutte 

B90/Grüne 

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, das massiv 

zunehmende Abstellen von LKW-Fahrzeugen (LKW-

Zugmaschinen mit und ohne Sattelauflieger, LKW-

Sattelzüge und Einzel-LKW) nachts und an 

Wochenenden in Wohngebieten, z. B. Waldau, zu 

unterbinden bzw. zu ahnden? 

  

102.18.366 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Trifft es zu, dass das unter Denkmalschutz stehende 

Fachwerkhaus in der Nürnberger Straße 187 aufgrund 

fehlender Wirtschaftlichkeit abgebrochen werden soll? 

  

  

 




